10月28日から、JR呉線安浦駅までの運転が再開されます!

JR呉線の早期復旧については、呉市として引き続きJR西日本に対して要望を行ってまいりました。

この度、この点について次のとおりJR西日本から運転再開時期を早める旨の報道発表がありましたので、お知らせします。

· J R 吳線(安浦~安芸川尻駅間)運転再開

11月中 → 10月28日(日)

JR吳線(三原~安浦駅間)運転再開

2019年1月中 → 12月中

詳細は、JR西日本のホームページをご覧ください。

https://www.westjr.co.jp/press/article/2018/10/page_13235.html

【新原呉市長のコメント】

本日, JR西日本から, JR呉線の運転再開について, 安浦駅までは10月28日, 三原駅までは12月中に前倒しする旨の発表がありました。一日も早い運転再開をJR西日本に対して要請してまいりましたが, それに応えて頂いたものと考えています。一昨日の安芸川尻駅までの運転再開に引き続くもので, JR西日本を始め関係者の皆様には大変感謝申し上げます。

いまだしばらく安浦駅以東では不通の状態が続きますので、引き続き、一日も早い呉線の全線復旧と安浦駅以東の代行バスの充実、将来を見据えた機能強化について、JR西日本に強く要望してまいります。